

Des partisans du Pacte Historique remplissent des places en vue des élections en Colombie



Bogota, 7 février (RHC) Des milliers de personnes ont manifesté aujourd'hui à Tunja, la capitale du département colombien de Boyacá, pour exprimer leur soutien au leader du Pacte Historique, Gustavo Petro, en vue des élections législatives et présidentielles à venir.

«Nous, qui avons plein de terres fertiles, avec des millions de personnes qui savent cultiver les champs, nous, enfants du soleil et de la richesse naturelle, nous sommes au bord de la famine. Non, ça suffit ! Nous devons changer le cap de notre pays», a déclaré Petro devant la population de cette ville située à 115 kilomètres au nord-est de Bogota.

Dans chaque village ou ville, Petro, qui est candidat présidentiel de cette alliance, présente son programme de gouvernement visant à favoriser la majorité de la population dans des domaines tels que la santé, l'éducation, le développement économique et agricole, entre autres.

La paix est la garantie des droits fondamentaux des êtres humains en Colombie, a souligné le politicien, qui a également abordé l'urgence de la transformation énergétique, entre autres sujets d'intérêt pour cette zone andine et le pays.

Le Pacte historique est une coalition politique électorale composée de forces de gauche, d'organisations autochtones, d'ascendance africaine, de membres de la communauté LGBTI, d'artistes, d'intellectuels, d'hommes politiques et de nombreux autres secteurs qui témoignent de leur pluralité.

Selon la plupart des sondages, cette force est en tête des intentions de vote pour les élections à venir.

Les élections législatives en Colombie auront lieu le 13 mars prochain pour élire 100 sénateurs, 166 représentants à la Chambre et 16 représentants des Circonscriptions Transitoires Spéciales de Paix.

En attendant, l'élection présidentielle aura lieu le 29 mai prochain et sera l'occasion d'élire un président pour la période 2022-2026.

Source Prensa latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/285321-des-partisans-du-pacte-historique-remplissent-des-places-en-vue-des-elections-en-colombie>



Radio Habana Cuba